

Es gibt wohl kaum eine Zeit im Leben, in der sich so viele Zukunftsperspektiven auf einmal eröffnen wie nach dem Abitur. Wenn man dann den Überblick behalten will, braucht es gute Wegweiser – so wie die 7. Auflage der ABI Zukunft Lohne.

Starte ich ins Studium, beginne ich eine Ausbildung oder schnuppere ich als Praktikant in eine Branche hinein? Über diese Fragen können Sie am 10. Mai 2025 mit weit über 80 Ausstellern im LOHNEUM ins Gespräch kommen. Die Erfahrung aus den letzten Jahren zeigt: Es lohnt sich! Die Messe hat sich zu einem echten beruflichen Sprungbrett für junge Talente aus unserer Region entwickelt.

Ich habe gerne erneut die Schirmherrschaft für die ABI Zukunft Lohne übernommen. Gerade in einem jungen Landkreis wie dem unseren ist es wichtig, unsere Absolventinnen und Absolventen beim Einstieg in die Karriereplanung zu unterstützen. Auch die Wirtschaft vor Ort profitiert, wenn die besten Köpfe und die passenden Jobs zusammenfinden.

Den Organisatoren und Ausstellern danke ich von Herzen für die Vorbereitung der 7. ABI Zukunft Lohne.

Allen Besucherinnen und Besuchern wünsche ich viele spannende Einblicke in die Welt von Ausbildung und Studium und hoffe, dass Sie wertvolle Anregungen für Ihre berufliche Orientierung mitnehmen!

Mit herzlichen Grüßen

Ihr
Tobias Gerdesmeyer
Landrat